

練習試合開始！！

一心不乱

発行日
令和3年3月31日
第8号

三月十三日から試合を開始しました。初戦は、水沢第一高校さんと試合をしました。天気が悪く9回まで試合をすることができませんでした。6回までの試合でしたが、多くの課題を見つけたことができました。結果は勝利でしたが納得いく試合ではありませんでした。これから見つけた多くの課題を改善するため実践練習や練習試合を重ねて春の大会までに改善していきます。今シーズンも応援よろしくお願いします。



美和先生、ありがとうございました！



花泉高校硬式野球部の副部長を務めていただきました吉田美和先生が盛岡第四高等学校にご栄転となりました。部員から美和先生へメッセージ付きアルバムをプレゼントしました。美和先生には、いろいろな所で助けていただきました。ありがとうございました。



『小さな親切』実行章



継続して行ってきた地域への奉仕活動が認められ、公益社団法人「小さな親切」運動本部より賞状を頂きました。このような賞を頂けて本当にうれしい気持ちでいっぱいとなりました。これからも、地域のためになるような活動を行っていききたいと思います。これからも応援よろしくお願いします。



～練習試合の結果～

| | | | |
|--------|----------|--------|---|
| 3 / 13 | 対 水沢第一 | 5 - 1 | ○ |
| 3 / 20 | 対 千 厩① | 12 - 6 | ○ |
| | ② | 8 - 28 | ● |
| 3 / 27 | 対 水一・金ヶ崎 | 1 - 10 | ● |
| 3 / 28 | 対 遠 野① | 1 - 16 | ● |
| | ② | 0 - 4 | ● |
| 3 / 31 | 対 花 卷 南① | 4 - 21 | ● |
| | ② | 4 - 16 | ● |

～1年生に向けて～

合格おめでとうございます。野球部に入りたいと思っている人はもちろん、考え中の人もぜひ花泉高校硬式野球部に入って一緒に頑張りましょう！

甲子園出場経験者講演会

三月十四日に一関商工時代（現在は一関学院）に甲子園に出場された小山様を講師にお招きし、当時の体験などを話いただきました。講話では小山さんの学生時代の経験や強いチームの特徴などを話していただきました。甲子園に出場されている方のお話はなかなか聞くことができないので、とても貴重な経験でした。講話していただいたことを忘れず、これからの生活や練習に活かしていきたいと思っております。

